



I. Beschluss

TOP: 66

Verkehrsausschuss Sitzungsdatum 21.01.2016 öffentlich

Betreff:

Benennung der Stichstraße von der Ringelnatzstraße nach Süden am westlichen Ortsrand von Kornburg.

Abstimmungsergebnis:

- einstimmig
 angenommen / beschlossen, mit : Stimmen
 abgelehnt, mit Stimmen
 angenommen mit großer Mehrheit
 abgelehnt mit großer Mehrheit

Beschlusstext:

Der Verkehrsausschuss beschließt, die Stichstraße, die am westlichen Ortsrand von Kornburg von der Ringelnatzstraße ca. 130 m nach Süden führt – wie in den Anlagen dargestellt – nach dem Nürnberger Mundartforscher Herbert Maas zu benennen.

II. Ref.VII / Geo

III. Abdruck an:

- | | |
|--------------------------------------|--------------------------|
| <input type="checkbox"/> Ref. I/OrgA | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> Ref. II/Stk | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

Vorsitzende(r):

i. V.

T. Bellm

Referent(in):

[Handwritten signature]

Schriftführer(in):

Braunesenthaler
[Handwritten signature]

Entscheidungsvorlage

Durch eine Stichstraße werden am westlichen Ortsrand von Kornburg einige neue Baugrundstücke erschlossen. Die notwendige Erschließungsstraße führt von der Ringelnatzstraße ca. 130 m nach Süden.

Neben dem Schriftsteller, Maler und Kabarettisten Joachim Ringelnatz sind in diesem Bereich Straßen nach den Nürnberger Mundartdichtern Rudolf Kohenberger und Franz Bauer benannt. Beide dichteten Witziges, Lustiges und Nachdenkliches im Stil ihrer Zeit zu allen Lebensbereichen.

In Ergänzung zu diesen Personen soll die neue Straße nach dem Nürnberger Mundartforscher Herbert Maas benannt werden. Der 1928 in Nürnberg geborene Lehrer und promovierte Germanist, Herbert Maas, beschäftigte sich über Jahrzehnte sprachwissenschaftlich mit Herkunft und Bedeutung des Nürnberger Dialekts. Zu diesem Themenbereich veröffentlichte er zehn Bücher und mehr als 20 wissenschaftliche Aufsätze.

Das Stadtarchiv befürwortet die Benennung einer Straße nach Herbert Maas.

Es wird deshalb vorgeschlagen,

die von der Ringelnatzstraße nach Süden abzweigende Erschließungsstraße mit

Herbert-Maas-Straße

nach dem Nürnberger Mundartforscher
Herbert Maas (1928 – 2014)

zu benennen.